
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和6（2024）年度 一般会計当初予算  予算額：1,557億円（対前年12億円増） 
 

発行：番匠 映仁  枚方市出口 3-2-25-807 

TEL : 080-2523-8769 bansho.t@ban-teru.com 

公式ホームページ https://www.ban-teru.com 

枚方市議会議員 

ばんしょう 映仁 
てるひと 

3月定例月議会 当初予算案が提案されました！ （2月26日～3月28日） 

No.30 
2024.4 

小学校給食の無償化をはじめ子育て世帯をターゲットにした施策のより一層の充実に取り組むほか、 
市駅前⾏政サービスフロアのオープンに向けた取り組みなど、枚方市駅周辺の再整備を進める。 

教育・子育て 健康福祉・環境 

 小学校給食の無償化など︓約5.8億円 
 2学期より小学校給食の無償化を実施 

 支援教育の充実︓約2.7億円 
 特別支援教育支援員を中学校全校に 

加え、小学校30校に増員 

 こどものSNS相談年齢拡⼤︓約3,400万円 
 SNS相談「ぽーち」の対象を市内18歳以下に拡⼤ 

 ⼤阪･関⻄万博に触れる機会の創出︓約6,700万円 
 4歳から高校生までを万博会場への無料招待を実施 

 教室等・体育館の空調整備︓約9.3億円 
 小中学校の体育館空調の整備 
 教室等の空調設備を段階的に更新 

 「街かど健康ステーション」の設置︓2,700万円 
 高齢者が身近な場所で介護予防につながる活動に 

取り組む新たな介護予防拠点を設置 

 不妊治療検査費助成︓約1,500万円 
 不妊症検査を夫婦ともに⾏った費⽤を最⼤5万円助成 

 ひらかたゼロカーボン推進補助⾦︓約8,100万円 
 2050年CO2排出量実質ゼロに向け、EV、太陽光発電 

設備、蓄電池、高効率給湯器、 
コージェネレーションシステム等 
の導入支援の補助⾦を交付 

 生ごみ処理機購⼊補助︓200万円 
 カラス対策ネット購⼊補助︓200万円  

 
都市基盤整備 （まちづくり・道路整備） 

 枚方市駅周辺の再整備︓約10.2億円 
 ステーションヒル枚方2024年夏頃オープン 
 2025年度 市駅北⼝駅前広揚整備完了 

 市駅前⾏政サービスフロア︓約7.0億円 
 市⺠窓⼝、⽣涯学習センター、市駅前図書館、こども家庭 

センター（まるっとこどもセンター）等を9月中に開設 

 京阪本線連続⽴体交差事業の推進︓約25.0億円 
 鉄道高架化工事、⽤地取得 
 光善寺駅⻄地区、補償、解体・建築工事 

 浸水対策施設の強靭化︓約11.6億円 
 市内5カ所の雨水ポンプ場の耐震化工事 

 中宮浄水場の更新⼯事︓19.0億円 
 排水池と雨水貯留槽の築造工事、膜ろ過 

棟、前処理施設の工事を実施 

 御殿山小倉線︓約9,700万円 
 2024年4月開通 

 中振交野線︓1,300万円 
 2024年4月暫定開通 

 牧野⻑尾線︓約2.8億円 
 2025年度全線完成予定  

 ⻑尾杉線︓約6.2億円 
 杉⼯区2024年2月開通済 
 ⻑尾⼯区2025年度完成予定  

 (府)牧野高槻線（淀川渡河橋）︓約11.3億円 
 京都守⼝線沿線の⽤地取得 

 新名神高速道路関連︓8,000万円 
 南船橋地区の公園・緑地整備 

 

当初予算額 推移（億円） 歳入の構成比率 推移 歳出の構成比率 推移 



 

 

    

 ① 枚方市が目指すものへの質問  市長のスローガン 【選ばれるまち】 に物申す！ 

市の方向性を間違えさせるスローガン。目指すべきは他者の評価ではなく、「市民の幸せ・健康・笑顔」だ！ 

 

耐震改修補助制度・家具固定具の設置促進 
耐震改修補助制度の活用を促し、地震対策を！ 
家具固定器具の現物支給・購入補助、固定器具が設置
できない方への設置サポートを⾏う 

枚方市駅周辺再整備の議論を深める必要︕ 
市役所庁舎の建替えに向けた議論の加速を！ 
今後、先進事例の調査など具体化を図る 

公共交通（路線バス）の確保を︕ 
市駅周辺まちづくりと公共交通はセットだ！ 
[市⻑]市⺠、企業、交通事業者、 
⾏政の相互協⼒が欠かせない 

 ④ 都市基盤整備に関する質問 

安全で快適な通⾏空間
を整備することは、高齢
者だけでなく、子育て世
帯にとっても、重要な要
素だと考えている。 

通行空間の整備は市民の健康増進に繋がる！ 

質
問 

市

長

答

弁 

 不登校児童生徒への支援の充実を︕ 
全ての子どもが社会との繋がりが持てる支援を！ 
居場所の充実、メタバース空間など新たに取り組む 

 学校施設のZEB化（ネット･ゼロ･エネルギー･ビル） 
教育環境の改善と省エネ・脱炭素との両立！ 
教室等の空調設備の高効率機器へ
の更新、照明LED化、建物の断熱化
により、ZEB化ができる⾒込み 

 ② 教育・子育てに関する質問 地域、こどもと公園を考えることはまちづくりそのもの！ 

少子高齢化・人口減少時代でも笑顔のまちに暮らしたい！ 

 孤独・孤⽴対策を実⾏⼒のあるものに︕ 
スクリーニング（YOSS）を活用し、支援に結び
つける仕組みづくりを！ 

 スポーツを市政の中⼼に︕ 
「スポーツの日常化」（日々のあらゆることに「ス
ポーツ」が関わる）に向けた様々な施策展開を！ 

 新たな市駅前図書館の価値最⼤化を︕ 
新たな市駅前図書館は、市駅周辺の 
市施設と連携し、新たな価値創造を！ 

今後、防災⼒のさら
なる向上に生かす
ことで、災害に強い
まちづくりを推進
していきたい。 

能登半島地震には被災地

支援として市職員を派遣し

ている。持ち帰った防災情

報は、既に市政に反映され

ているのか？ 

能登半島地震に接しても、本市の災害対策は遅い！ 

市

長

答

弁 

人や自転車にとっても

安全で快適な通行空

間の整備についての市

長の思いや 

考えを聞く。 

 ③ 健康福祉・防災に関する質問 

代表質問に登壇しました（3月4日） 

様々な目標が達
成 で き れ ば 、
2040年⼈⼝を、
2023年の推計値
よりも、約1.6％
改善できると⾒
込んでいる。 

重点施策「子育て

施策と枚方市駅

周辺再整備」を進

め、【選ばれるま

ち 】 に な っ た と し

て、人口への影響

を考えている？ 

質
問 

市

長

答

弁 視
点 

【選ばれるまち】になるため

の施策に集中しても、その

結果となる人口は健康増

進、政府の外国人政策の影

響の方が明らかに大きく、実

効性を評価できない。そもそ

も、目指すものがおかしい。 

幼児から児童まで年齢に適し
た遊具などの施設整備に加え、
イベントの開催など、公園に出
かけるきっかけ作りについて
も検討を進める。 

子育て世代が

ワ ク ワ ク し て

楽しく、安全に

過ごせる公園

とは？ 
質
問 

市

長

答

弁 

例えば、キャッチボールができるなど、

それぞれの公園にそれぞれの特徴を

持たせた公園づくり、またこどもたちか

らも要望を聞くなどを要望しました。 

視
点 

素早い対応ができていないのは残念。この瞬間にも

地震が起こるかもしれない。防災施策は、「今やる、 

すぐやる」というトップの意識改革が 

必要だと訴えました。 

質
問 

視
点 

歩道、自転車通行帯の整備は、全市民の健康に直結 

していることとして着実に取り組んで頂きたい。 

また、万博開催までに整備される八幡市のさくらであい

館から大阪・関西万博会場 

に至る（仮称）淀川サイクル 

ラインのPRを要望する。 

視
点 

詳細は公式ホームページにて 


